

Silber und 2x Bronze für Zirler LG-Schützen

Die Luftgewehr-Bezirksmeisterschaft der „Aufgelegt-Klassen“ wurde kürzlich am Landeshauptschießstand in Innsbruck Arzl ausgetragen. Es beteiligten sich 92 Schützen aus 11 Schützengilden (Absam, Ampass, Fulpmes, Hall, Hötting, Igls/Vill, Matrei, Oberperfuss, Thaur, Wattens und Zirl).

Die Schützengilde Zirl war diesmal nur mit 6 Sportschützen vertreten, da 3 Top-Schützen wegen Krankheit bzw. aus beruflichem Grund ausfielen.

Trotz diesen Ausfällen waren die Zirler Sportschützen sehr erfolgreich. Engelbert Pleifer erzielte Silber und Clemens Pezzei und Willi Hueber Bronze. Weiters reichte es für Lydia Peer und Christian Schneider zu einem undankbaren vierten Rang.

Die gesamten Zirler Ergebnisse sowie Fotos unter www.schuetzengilde-zirl.at